

Lorenzo Meyer, doctor en Ciencias Políticas y Sociales, opino que la no participación de capitalistas extranjeros y su posible retirada, ocasionaría la paralización en el desarrollo integral de México, un desequilibrio en la estructura social, política y sobre todo económica, como ocurre actualmente en Chile, pero que las consecuencias positivas se lograrían a largo plazo como ocurrió con la expropiación petrolera.

Señaló que es necesaria la inversión extranjera siempre y cuando sirva para atraer divisas y que las declaraciones de McBride son un reto para que los empresarios mexicanos pongan en juego su iniciativa y logren el verdadero desarrollo de México.

Manifestó su preocupación por los funcionarios que permiten la fuga de divisas y consideró que el gobierno debe imponer una política más rígida hacia las inversiones extranjeras.